

Fakultas

INDUSTRI KREATIF

7-8 Semester
Gelar: S.Ds.

—
PROGRAM
STUDI SARJANA

Fakultas Industri Kreatif memberi peluang memanfaatkan kreativitas dan keterampilan individu mengembangkan kemampuan desain melalui 2 program, yaitu Desain & Manajemen Produk dan Desain Fashion & Produk Lifestyle dengan gelar Sarjana Desain (S.Ds.).

Metode Pengajaran

Pengajaran dilaksanakan dengan mengkombinasikan teori dan praktik melalui pembelajaran tatap muka dan berbasis proyek dan laboratorium. Mahasiswa yang memiliki minat tertentu dimungkinkan memperdalam keterampilan dalam mata kuliah khusus seperti desain furnitur, mainan, alat transportasi, perhiasan, ragam hias, fashion styling, fashion photography hingga pembuatan logo sebagai identitas visual produk.

<http://industri kreatif.ubaya.ac.id/>



UBAYA
UNIVERSITAS SURABAYA





Desain & Manajemen Produk

Keberhasilan produk-produk industri sangat ditunjang desain yang inovatif dan manajemen produk yang tepat. Program Desain dan Manajemen Produk mempelajari cara mendesain, mengaplikasikan desain dan me-manage produk-produk industri seperti peralatan sehari-hari, olahraga, medis, transportasi, perabotan, dan kemasan yang didukung dengan pemikiran kreatif dalam menghasilkan produk dan pemasaran yang tepat sasaran.

Lulusan DMP dapat bekerja secara independen sebagai creativepreneur ataupun di berbagai bidang kerja, antara lain: R & D, product designer, product development, product executive, new product development, merchandise product designer, packaging product designer, product consultant, autocad drafter, branding designer, product manager, visual merchandiser, graphic designer, dan photographer.

Desain Fashion & Produk Lifestyle

Gaya hidup modern mengakibatkan permintaan pasar terhadap produk fashion dan lifestyle terus meningkat. Program Desain Fashion dan Produk Lifestyle mempelajari cara mendesain dan mengaplikasikan desain produk fashion dan lifestyle yang dipakai atau melekat pada tubuh pengguna seperti busana ready to wear, tas, topi, korsase, sepatu, dompet, aksesoris, dan perhiasan sehingga memenuhi kebutuhan pasar.

Lulusan DFP dapat bekerja secara independen sebagai seorang creativepreneur atau desainer profesional dalam industri (fesyen, merchandise, dan garmen). Bidang kerja, antara lain: fashion designer, costume designer, boutique owner, fashion stylist, fashion journalist, fashion photographer, fashion pattern maker, textile designer, fashion buyer, fashion illustrator, fashion forecaster, dan fashion consultant/advisor.

Informasi:

Fakultas Industri Kreatif Universitas Surabaya

Jl. Raya Kalirungkut, Surabaya 60293

Phone: +62 31 298 1193

Fax: +62 31 298 1192

Website: <http://industrikratif.ubaya.ac.id>

Email: fik@unit.ubaya.ac.id

